

生徒会活動紹介

生徒会「多治高活性化プロジェクト」(学校長との座談会)

平成30年4月16日(月)



新年度を迎え、校長先生と生徒会のメンバーによる座談会が行われました。会場が校長室ということもあり、滅多に入ることはなく、執行部全員が緊張した面持ちで座談会がスタートしました。 生徒会からは、どのような取り組みを行っていくのか、いま多治見高校に足りないこと、魅力的な学校にするためには何をしなければならないかなど、多くの意見が出されました。

校長先生からは執行部への要望と励ましのエールがあり、生徒たちの輝く瞳にやる気がみなぎっているように感じました。限られた時間でしたが、充実した時間をもつことができました。

校長先生からは「不定期になると思うが、今後もこうした場をもっていきたい」という言葉もあり、執行部の生徒にとっては、自分たちの思いを直接訴える場ができたと喜ぶ声もあり、今後の励みとなりました。

毎年、「多治高活性化プロジェクト」として、良いところや改善すべきところを話し合い、自分たちでできることを考えて取り組んできました。今年度は、そうした生徒の意見を校長先生にも直接伝える場が設けられ、教員と生徒が一緒になって学校の課題に取り組んでいくことできそうな予感がした座談会でした。







座談会の様子